

L'apérozik se met au vert



► Trip for Léon a clôturé les apéroziks au jardin des plantes.

En soirée, le dernier apérozik de la saison s'est déroulé sur l'herbe au jardin des plantes avec le jeune groupe Trip for Léon. Cette formation locale constituée à l'automne 2018 a donné son premier concert en février dernier. Marie Grollier au chant, guitare, violoncelle et clavier et Clément Ternissier aux machines, accordéon, basse et voix, ont offert au public une musique trip-hop et folk avec

leurs propres compositions, des chansons aux textes riches et poétiques et quelques reprises. Leur album de quatre titres sortira le **jeudi 24 octobre** et sera présenté lors d'un concert à El médiateur. Des concerts au jardin des plantes sont proposés pendant la saison estivale avec Jardin en scène **tous les dimanches du 7 juillet au 25 août** de 18 h à 20 h.